



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Haushalt 2014; Bauunterhalt für das Katharinen-Gymnasium und neue Haushaltsstelle für den AUDI-Schienehalt

-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 19.11.2013-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Finanz- und Personalausschuss	21.11.2013	Vorberatung
Stadtrat	05.12.2013	Entscheidung

Antrag:

zum Haushalt 2014 stellen wir folgenden

Antrag

1. Bei Haushaltsstelle 501000 „Bauunterhalt“ für das Katharinen-Gymnasium wird der Ansatz um 300000 Euro auf 410000 Euro erhöht.
2. Im Investitionsprogramm 2013 bis 2017 wird im Abschnitt 6 Bau- und Wohnungswesen, Verkehr eine neue Haushaltsstelle mit dem Titel „Verkehrsentlastung durch Errichtung eine Anhaltes am Audi-Werksgelände – Beteiligung an Baumaßnahmen“ geschaffen und im Jahr 2014 ein Betrag von 100000 Euro für Planungskosten sowie in den Folgejahren 2015 und 2016 ein Betrag von jeweils 3 Millionen Euro für die Baumaßnahme eingestellt.

Deckungsvorschlag:

1. Bei Haushaltsstelle 605000 „Weitere Sachausgaben Allgemeine Info- und Werbemittel“ wird der Ansatz um 100000 Euro auf 75000 Euro gekürzt.
2. Weitere 300000 Euro werden der Deckungsreserve entnommen.
3. Die Mittel für die Finanzierung des Bahnhalts am Audi-Werksgelände werden der allgemeinen Rücklage entnommen.

Beschluss:

Finanz- und Personalausschuss vom 21.11.2013

Der Antrag wird zur Beratung in die Fraktionen und zur Beschlussfassung in den Stadtrat verwiesen.

Stadtrat vom 05.12.2013

Abstimmung Katharinen Gymnasium

Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird als erledigt angesehen, mit der Maßgabe, dass eine Dachsanierung erfolge und in der Stadtratssitzung im April 2014 ein Sachstandsbericht dazu vorgelegt werde. Die Finanzierung erfolgt aus dem Bauunterhalt.

Abstimmung AUDI Bahnhof

Mit allen Stimmen:

Im Haushalt 2014 und in der mittelfristigen Finanzplanung bis 2017 wird jährlich ein Betrag von 100 T Euro eingesetzt.